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FECHA DE REALIZACIÓN:  10 de noviembre de 2008 
HORA :    4:00 PM. 

LUGAR:    Oficina de la Dirección 

 
 

ASISTENTES: Propfesor Arbey Atehortúa Atehortúa, profesor Leandro Arbey Giraldo Henao, 
Profesora María Gladys Agudelo, profesor Gonzaga Castro Arboleda (Director). 

 
AUSENTES: Carolina Hidalgo Echeverri (Representante Estudiantil), 

 

ORDEN DEL DÍA:  

 

 Situación UTP 

 Programación primer semestre de 2009 

 Plan de Desarrollo Institucional. Actividades pendientes 

 Programa Quinchía 

 Acreditación programa de Licenciatura en Español y Literatura 

 Varios 
o Proceso trabajos de Grado 
o Proyectos de Escuela 
o Participación propuesta de intersemestrales ciudadela Tokio 

 

 

DESARROLLO 

SITUACIÓN UTP 
 
Se informa sobre lo comentado en Consejo de Facultad, realizado en horas de la mañana y 
sobre la necesidad de informar nuevamente a todos los profesores el cumplimiento de los 
horarios de clase y los registros de las actividades que se realicen con los estudiantes 
asistentes, al igual que tener en cuenta los asistentes. Se aclara que la situación de paro es por 
parte de los estudiantes y que la Universidad debe responder según su función. 
Se acuerda enviar nota a todos los profesores a través del correo electrónico. Por el momento, 
nada se sabe sobre finalización de semestre. 
 
PROGRAMACIÓN PRIMER SEMESTRE DE 2009 
 
Con el propósito de planear la programación del primer semestre de 2009, se ha enviado a 
todos los profesores solicitud de información sobre asignaturas de interés y horarios para el 
próximo semestre. El Director propone que en reunión de Comité Curricular se intente 
responder de la mejor manera al área de Lingüística, dada su debilidad en cuanto a la falta de 
docentes de planta. Se acuerda tener pendiente la asignación docente de esta área. 



PLAN DE DESARROLLO INSTITUCIONAL. ACTIVIDADES PENDIENTES 
 
Se comenta que la mayoría de profesores han entregado el informe acordado en la pasada 
reunión de Comité Curricular ampliado con relación al plan de desarrollo institucional. Los 
profesores del área de Lingüística y Literatura se comprometen a entregarlo cuanto antes, ya 
que esto éste será el insumo para la próxima reunión. 
 
PROGRAMA QUINCHIA 
 
Se informa que a través de la Decanatura se está gestionando la apertura del programa de 
Licenciatura en Español y Literatura en el Municipio de Quinchía. Se acuerda conversar con 
algunos profesores que han tenido experiencia en estos casos y la profesora María Gladys se 
compromete a recoger alguna información relacionada. 
 
El Comité Curricular se encargará de realizar el proceso adecuado para este ofrecimiento. 
 
ACREDITACIÓN PROGRAMA DE LICENCIATURA EN ESPAÑOL Y LITERATURA 
 
Con relación al a acreditación del programa de Licenciatura en Español y Literatura, se acuerda 
que antes de generar cualquier gestión, es necesario realizar una lectura del documento 
pertinente y luego asignar funciones. 
Se acuerda dar un tiempo de dos semanas para su lectura y la profesora Maria Gladys buscará 
información relacionada ya que el programa de Pedagogía Infantil se encuentra en este 
proceso para los cual se requiere una información que es institucional. Se enviarán 
nuevamente los documentos de CNA a los miembros de Comité Curricular. 
 
VARIOS 

PROCESO TRABAJOS DE GRADO 
 
Dada la situación de estudiantes con trabajo de grado pendientes, se informa que la 
Dirección trabaja en una propuesta que le permita posibilitar  salidas  a esta situación. 
Se acuerda que mediante la estrategia de Seminarios de Profesionalización (en 
Pedagogía, Lingüística y Literatura) pueda abordarse esta problemática. Igualmente se 
acuerda que esta oferta sea para los estudiantes que han cursado y aprobado todas las 
asignaturas del plan de estudios y para aquellos que llevan varios semestres en este 
proceso, se considera que si hay algunos estudiantes que deban de presentar pruebas 
de suficiencia, este proceso sea válido para ellos. Se define que esta oportunidad será 
por una sola vez para todos los estudiantes. 
 
El profesor Arbey comenta que está elaborando una estrategia para generar un 
acompañamiento a este proceso desde Seminario Trabajo de Grado I, igualmente el 
Director comenta que ha venido considerando realizar una reunión el primer día de 
clases con los estudiantes de Seminario de grado I, el profesor de la asignatura y el 
Comité Curricular para informar sobre todo el proceso. 
 
El profesor Arbey  se compromete a entregar esta propuesta muy pronto para planear 
esta reunión como una acción conjunta. 

 
PROYECTOS DE ESCUELA 
 
Con relación a las últimas convocatorias para proyectos PARCE y propuestas de diseño 
de espacios, se informa que la Dirección participó en estas convocatorias, siendo la 



Escuela con dos proyectos PARCE favorecida, por un valor de 120 millones de pesos y 
una propuesta para la adecuación  de las oficinas de los profesores y el almacén. 
 
 
PARTICIPACIÓN PROPUESTA DE INTERSEMESTRALES CIUDADELA TOKIO 
 
LA facultad participa en una propuesta de intervención social en la Ciudadela Tokio. Se 
propone que desde los diferentes programas se generen alternativas para participar 
en esta programación. 
 
Se acuerda que los profesores consideraran con las diferentes áreas del programa 
algunas posibilidades de participación. 
 

Agotado el orden del día se da por terminada la sesión a las 6:00 pm 
 

 
GONZAGA CASTRO ARBOLEDA  

Relator 

 


